

Staatssekretärin Claudia Plakolm am Flughafen Wien: „Mit Lehre dem Fachkräftemangel entgegenwirken“

Flughafen Wien-Vorstand Günther Ofner: „Wir suchen dringend Lehrlinge und laden Jugendliche ein, sich zu bewerben!“

Bei einem Besuch am Flughafen Wien hat sich Staatssekretärin Claudia Plakolm von der wichtigen Bedeutung der Lehrlingsausbildung überzeugt: „Die Lehre ist nicht der Plan B, wenn es mit der Schule nicht klappt, sondern Plan A für eine praktische Ausbildung, mit der man seine Karriere startet. Der Flughafen Wien ist dafür ein Vorzeigebetrieb, der es schafft, auch immer mehr junge Frauen für technische Berufe zu begeistern“, so Jugendstaatssekretärin Claudia Plakolm bei ihrem Besuch am Flughafen Wien.

Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG, ergänzt: „Lehrlinge sind am Flughafen dringend gesucht und wir laden interessierte Jugendliche herzlich ein, sich bei uns zu bewerben. Sie erwartet eine zukunftsorientierte Ausbildung: Gerade in technischen Bereichen sind gut ausgebildete Fachkräfte immer gesucht – für moderne Büros mit einer immer komplexeren Gebäudetechnik wird es in den nächsten Jahren viele Haus- und Elektrotechniker brauchen. Berufe, wie Elektro- und Gebäudetechnik und Lüftungs- und Heizungstechnik sind daher sehr zukunftssträchtige Berufsbilder. Eine Lehrausbildung am Flughafen Wien ist daher die perfekte Voraussetzung, um im Berufsleben durchzustarten.“

Lehre am Flughafen Wien: 53 Lehrlinge in sechs Fachgebieten

Die Flughafen Wien AG bildet derzeit 53 Lehrlinge in den Fachgebieten Elektro- und Gebäudetechnik, KFZ- und Nutzfahrzeugtechnik, Metalltechnik, Sanitär-, Lüftungs- und Heizungstechnik sowie im IT-Bereich aus. Nach der Grundausbildung in der firmeneigenen Lehrwerkstatt folgt der fließende Übergang in die Fachbereiche, dort werden Lehrlinge mit den berufsspezifischen Inhalten vertraut gemacht. Den jungen Menschen vermittelt der Flughafen dabei auch Zusatzqualifikationen: So stehen regelmäßige Seminare im Bereich der Persönlichkeitsentwicklung, Englischkurse oder Mathematik-Coaching am Programm. Außerdem gibt es die Möglichkeit, die Lehre mit Matura abzuschließen. Ein besonderes Highlight ist ein Austauschprogramm mit internationalen Flughäfen, das Lehrlinge im Rahmen ihrer Ausbildung absolvieren können.

Mehr Informationen zur Lehrlingsausbildung am Flughafen Wien unter www.viennaairport.com/lehrlingsausbildung.

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher

Tel.: (+43-1-) 7007-23000

E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com

Website: www.viennaairport.com

 facebook.com/flughafenwien

 twitter.com/flughafen_wien